

Deutscher Rheumatologiekongress 2023

30. August -
2. September 2023
Congress Center
Leipzig

51. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Rheumatologie (DGRh)
37. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Orthopädische Rheumatologie (DGORh)
33. Jahrestagung der Gesellschaft für Kinder- und Jugendrheumatologie (GKJR)

dgrh-kongress.de



Ihr Poster in der analogen Posterausstellung

(Bitte vollständig lesen, damit Sie alle Informationen erhalten)

english version below

Alle Poster werden von **Donnerstag, 9.00 Uhr** bis **Samstag, 14.00 Uhr** in der analogen Posterausstellung im **Foyerbereich Ebenen 0 und +1** des Congress Center Leipzig ausgestellt.

- Bitte bringen Sie Ihr Poster **bis Donnerstag 9.00 Uhr** in der entsprechenden Kategorie unter der benannten Kennung an und nehmen es am **Samstag ab 10.00 Uhr** bis spätestens 14.00 Uhr wieder ab.
- Das Poster soll auf einer rechteckigen Fläche von **0,90 m x 1,50 m im Hochformat** präsentiert werden.
- Befestigungsmaterial wird Ihnen im Bereich der Posterausstellung zur Verfügung gestellt.
- Bitte achten Sie darauf, keine schweren Papiere zu verwenden, da andernfalls die Poster möglicherweise nicht halten werden.
- **Privatsphäre:** Es muss garantiert werden, dass alle in Ihrem Poster verwendeten Inhalte während des Kongresses gezeigt werden können. Das Poster darf keine vertraulichen Daten enthalten.

Die Kongressorganisation ist nicht verantwortlich für nicht abgenommene Poster.

Weitere Informationen zum Kongress finden Sie unter www.dgrh-kongress.de.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit gern an info@dgrh-kongress.de oder an inna.dubovitskaya@rheumaakademie.de wenden.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Rheumatologische Fortbildungsakademie

Deutscher Rheumatologiekongress 2023

30. August -
2. September 2023
Congress Center
Leipzig

51. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Rheumatologie (DGRh)
37. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Orthopädische Rheumatologie (DGORh)
33. Jahrestagung der Gesellschaft für Kinder- und Jugendrheumatologie (GKJR)

dgrh-kongress.de



Your poster in the analogue poster exhibition

(Please read in full so that you receive all the information)

All posters will be displayed in the analogue poster exhibition in **Foyer 0 and +1** of the Congress Center Leipzig from **Thursday, 9.00 am to Saturday, 2.00 pm**.

- Please place your poster in the appropriate category under the designated identifier by 9.00 a.m. on **Thursday 9.00 am** and remove it from **10.00 a.m. on Saturday until 2.00 p.m.** at the latest.
- **The poster should be presented on a rectangular area of 0.90 m x 1.50 m** in portrait format.
- Fixing material will be provided to you in the poster exhibition area.
- Please make sure not to use heavy papers, otherwise the posters may not hold.
- **Privacy:** It must be guaranteed that all content used in your poster can be shown during the congress. The poster must not contain any confidential data.

The congress organisation is not responsible for posters that are not accepted.

For more information about the congress, please visit www.dgrh-kongress.de.

If you have any questions, please feel free to contact info@dgrh-kongress.de or inna.dubovitskaya@rheumaakademie.de.

With best regards

Your Rheumatologische Fortbildungsakademie